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20１６～2017年度 国際ロータリー第2750地区多摩中グループ

会 長 ・ 安保 満 幹 事 ・ 相田 禎延

２０１６－２０１７年度国際ロータリー会長ジョン・ジャーム

○司 会 森島 徳幸 副幹事

【開会点鐘】12時30分 安保 満 会長

【斉 唱】
国 歌 「君 が 代」
ロータリーソング「四つのテスト」

ソングリーダー 西川 哲造 会員

□ 来訪者紹介 □
第2750地区会員維持委員会委員長 信山 勝由 様
同上 会員維持委員会副委員長 吉田 純夫 様

□ 会務報告 安保 満 会長 □

1．昭島市と友好都市の岩手県
岩泉町は台風10号により甚大
な被害を受けています。クラ
ブとしては行政と連携を取り
支援策を考えたいと思います。

2．8月は「会員増強新クラブ結
成推進月間」の特別月間でし

たが、移動例会などが多く卓話を実施する事が出来までし
た。本日、地区より2名の卓話講師にお越し頂きました。
昨年までは、会員委員会という委員会があり、中に「会員
増強委員会」と「会員維持委員会」がありました。今年から
は、「会員委員会」に相当する委員会に「クラブサポート委
員会」があります。この小委員会に「会員増強･拡大委員会」
と「会員維持委員会」「クラブ情報委員会」があります。
9月は「基本的教育と識字率向上月間」です。

3．8月25日(木)納涼例会を開催致しました。屋形船でお楽し
みいただいたことと思います。

4．8月31日(水)東京昭島中央ＲＣに相田幹事と表敬訪問に行
って参りました。

□ 幹事報告 相田 禎延 幹事 □

1．東京昭島ＲＡＣの9月第1例会の案内
日 時 9月10日(土) 17時～20時
会 場 昭和の森ガーデン

CAFE&BBQ
2．2016-17年度ＲＬＩ・PartⅠ開催の案内

日 時 10月1日(土) 9時20分～
会 場 国立オリンピック記念

青少年総合センター
3．米山梅吉記念館より賛助会入会のお願いが届いておりま
す。1口3,000円、ご協力をお願い致します。

会長方針 「信頼」と「誇り」と「連帯感」
第２37４回 例会報告 2016年９月８日発行 ＶＯＬ．49－08

201６年９月1日(木)例会

チーム報告 □

○親睦活動出席チーム

※親睦活動出席チーム
栁 賢司チームリーダー

寺嶋 功 会員

向山英雄会員
畢 煜 会員

井上 隆彦会員 夫人
日下部恵造会員夫人
西川 哲造会員 夫人
畢 煜 会員夫人

○ロータリー情報･雑誌チーム
※「ロータリーの友」９月号紹介 井上 隆彦 チームリーダー

先ほど安保会長より特別月間についてお話
しがありましたが、「ロータリーの友」月間でもあ
ります。【横組み】8頁「ロータリー雑誌の仲間
たち」に各国のロータリー雑誌が掲載されてい
ます。3頁「ＲＩ会長メッセージ」～無敵の組み
合わせ～は、2017年の第108回国際大会はロ
ータリー財団100周年共にアトランタで開催さ

れエキサイティングな大会の一つになり見逃すことの出来ない
大会です。とあります。アトランタ大会について紹介されており
ますので、ご一読下さい。29頁～9月の「基本的教育と識字率
向上月間」について記されています。
【縦組み】4頁～「社会になじむことが難しい若者支援」は、第
2540地区フォーラムの講師・秋田大学教育文化学部教授・柴
田健様基調講演の要旨です。
ニートや引きこもり、児童虐待とか新人類などの言葉、この

様な言葉が出ることによって一つの定義或いは前提、烙印の
マイナス効果が発生し、言葉が広がることによって、当事者、
当人或いは家族が弱者になった、又はまわりからその様に見
られているかもしれないという心理的影響を受けて、問題その
ものと理解されて、それ自体は問題そのもの解決には必ずしも
結びついていない。紋切り型の理解だと問題解決にはなりま
せん。79頁に「しかし、誰だって自分か弱者だとは思われたく
ありません。弱者だと思われるくらいなら、相談には行かないと
いう選択をするかもしれないのです。そういった、支援者と被支
援者の問に何か根本的なズレが生まれているかもしれない。
そのズレを見極めることが、自殺対策に必要なのではないかと
私は考えています。」とあります。ロータリーは多様性という価
値観を共有しておりますので、いろいろなことについて多様な
生き方があるを認識し、対応していくことが重要と思います。

※出席報告 竹前理映子 委員

会員総数 出席免除 出席義務者 本日の出席

４７名 ４名 ４７名 ４１名

事前メークアップ 本日の出席率

０名 ８７.２３％

メイクアップ 阿島会員、村山会員
8月25日納涼例会 55.81％⇒60.47％に訂正

会員誕生日

結婚記念日

パートナー誕生日

î 左より 相田幹事、安保会長
寺嶋 功会員、栁 ＴＬ

ï 左より 相田幹事、安保会長
畢 煜会員、栁 ＴＬ

【例会場】 フォレスト・イン昭和館 ＴＥＬ：０４２－５４２－５５５５
例会日 毎週木曜日 開会点鐘 1２時30分～

【事務局】 〒196－0014 東京都昭島市田中町562--8 昭和第１ビル２０２－Ｂ
ＴＥＬ 042－５４３－８９７５ FAX 042－５４１－1117

ホームページ http://www.akishima-rc.org
E-mail ａｋ ｉｓ ｈ ｉｍａ－ｒｃ＠ｈｋｇ．ｏｄｎ．ｎｅ．ｊｐ



※テーマ「クラブの基盤強化と活性化について」
第2750地区会員維持委員会副委員長

吉田 純夫 様(東京三鷹RC)
昨年はクループ幹事をさせていただき、昭島

ＲＣさんには4回ほどお邪魔させていただきお
世話になりました。ありがとうございました。
今日は委員会のご案内になります。これより

数分間ビデオをご覧いただきます。
“ロータリーは1905年2月23日アメリカ･シカゴでスタート。弁

護士のポールハリスは3人の友人を誘って会合をしたのが始ま
り。それぞれの事業所で会合を持ったことからロータリーという
名が付いた。当時のシカゴは商業道徳に欠け、信頼ある友人
を得て心の支えとなった。その後社会の人々のためになる活
動を行い、最初の事業は街に公衆トイレを作ること。その後一
業種一人のルールを作り、たちまちアメリカ全土に広がり、や
がて世界各国に発展。現在世界に約35,000クラブ、約120万
の会員がいる。日本の誕生は1920年、仕事でアメリカに赴任
中に現地ロータリー会員の人たちが、帰国後日本に「東京ロー
タリークラブ」を設立、米山梅吉氏が初代会長になる。
現在日本には、約2,300クラブ、約9万人の会員がいる。世

界にある約35,000のロータリークラブを世界的連合体として国
際ロータリーと云う。クラブをサポートする統括機構と事務局は
アメリカのシカゴ郊外エバンストンにある。各ロータリークラブは
毎週1回曜日と場所を定めて例会と呼ばれている会合を開い
ている。通常例会は1時間で、プログラムは会長からの伝達、
委員会の報告と各界からのゲストスピーカーの短いスピーチで
卓話と云われている。日本は３４地区に分けられ、会員全員が
集合する地区大会が１年に１度開催される。世界中の会員が
集合する国際大会も１年に１度開催される。毎年世界のいろい
ろな都市に会場を移して行われる国際大会には、日本からも
たくさんの会員が参加している。ロータリーの会員は高い倫理
観をもって自分の職業に取り組み、地域社会のために、国際
社会のために様々な支援活動を行っている。世界中のロータ
リアンが永年取り組んでいる活動に「ポリオ撲滅」がある。これ
はユニセフ、ＷＨＯなどと手を組んでいる大規模なプロジェク
ト、撲滅まであと一歩のところまでたどり着いた。ロータリーが目
指す世界平和の実現に向けて活躍出来る人材を育てるプログ
ラムもある。世界の著名大学と提携し、世界６ヶ所にロータリー
平和センターをおいて平和と紛争、予防と解決をテーマに学
ぶ学生を支援している。日本の国際基督教大学内にもロータ
リー平和センターがある。ロータリークラブはそれぞれクラブが
ある地域社会で、そのニーズに合った奉仕活動を行っている。
日本では地域社会の子供達、高齢者、障害を持つ方々の支
援、環境保全のためのプロジェクト、文化･歴史に貢献するプ
ロジェクトなどが行われている。発展途上の国においては、飲
み水、食べ物、病気の予防と治療、文字を学ぶ人々が安心し
て暮らすのに最低限必要なものが確保出来るように支援を行
う。現地クラブと海外にあるクラブが協力してプロジェクトに取り
組む。次世代を担う青少年のために、奨学制度を設けてある。
又、同好会により会員間の交流を深めている。食事会、旅行な
どの行事、奉仕活動の資金調達のためチャリティイベントも開
催されている。”
このＤＶＤのタイトルは「Welcome to Rotary」です。皆様ご

存じのことばかりと思いますが、増強の時に「ロータリーって
何？」を説明するのにわかりやすいと思います。
※この後、2016-17年度国際ロータリーテーマについて、地

区重点目標などについて説明と連絡事項がありました。
※謝辞 記念品贈呈

□閉会点鐘 安保 満 会長

左より í
安保 会長
吉田純夫様
信山勝由様
相田 幹事

第２３７５回 ９月１５日(木)
秋川霊園 墓参例会・卓話

○新会員セミナー
※報 告 竹前理映子 会員
8月24日(水)メルパルク東京で行われた「新

会員セミナー」に出席しました。ガバナー、地
区研修リーダー、パストガバナーより良いお話
しをたくさん伺いました。新会員皆様と話す機
会があり、私自身勉強になりました。今後共、

昭島ＲＣの女性会員を含めて増やすよう努力して参りたいと
思います。

○地区米山選考委員会
※報 告 栁 賢司 地区委員
8月20日(土)信濃町・明治記念館で開催さ

れました。当日は2750地区の奨学生をＡ～Ｅ
の5グループに分けて、催し物が行われまし
た。相田幹事にも出席いただき米山奨学生と
和やかな雰囲気で楽しいパーティになったこ

とをご報告致します。

○親睦活動出席チーム
※納涼例会報告 栁 賢司 チームリーダー
8月25日(木)22名の出席をいただき昭和館を17時10分に出

発、北品川に向かいました。船内ではお台場で停泊して東京
タワー、スカイツリーなど夜景を見ながら、天ぷらとお酒でに
ぎやかな例会になったことをご報告致します。

※ニコニコボックス発表 荒巻 正康 委員
勝野夫人 葬儀の際は、たくさんの皆様にご参

列いただき本当にありがとうございま
した。
にぎやかなのが好きでしたので喜ん
でいると思います。

安保会長 納涼例会は皆様お疲れ様でした。
栁チームリーダーをはじめ親睦活動出席チーム
の方々のご尽力に感謝致します。
地区会員維持委員会信山委員長、吉田副委員長
のご来訪を歓迎致します。
卓話よろしくお願い致します。

相田幹事 会員維持委員会信山委員長、吉田副委員長。
ご来訪ありがとうございます。
日下部会員が復帰され安心しました。

大野会員 会員維持委員会信山委員長、吉田副委員長のご
来訪を歓迎して。

日下部 ご無沙汰しました。
会員 皆様の元気と笑いをもらいたいので。

森谷会員 日下部会員の退院とロータリー例会の出席を祝
し、ニコニコさせて頂きます。

坡山会員 地区会員維持委員会信山様、吉田様。
本日は宜しくおねがいいたします。
吉田様、卓話ありがとうございます。

並木会員 バッヂを忘れましたのでニコニコします。

□ 卓 話

※卓話講師紹介 安保 満 会長
地区よりお越し頂きましたが、二人とも多摩

中グループの会員です。
会員維持委員会委員長の信山様、会員維持

委員会副委員長の吉田様です。
今日の卓話よろしくお願い致します。

※挨 拶
第2750地区会員維持委員会委員長

信山 勝由 様(東京小金井さくらRC)
先ほど安保会長からお話しがありましたが、

今年から「クラブサポート委員会」に変わりまし
た。今日は「クラブの基盤強化と活性化につい
て」お話しさせて頂きます。

本日の合計 121,000円
累 計 672,000円
予算達成まで 1,928,000円


